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5 日，日本乒坛名将、奥运会奖牌得主
福原爱和丈夫江宏杰的第二场婚礼在日本
迪士尼举行， 这里也是两人首次约会的地
方。

早在今年元旦，福原爱和江宏杰就已经
在男方的家乡台北举办过一次婚礼， 刘诗
雯、王越古等圈内名人悉数出席。

这次移师到女方主场，则选择了颇具童
话色彩的东京迪士尼，这里也是两人恋爱约
会过的地方。

据了解，东京迪士尼的婚礼一般安排在
灰姑娘城堡内宴会厅，但是从去年开始迪士
尼方面又推出了包括冰雪奇缘在内的另外
两个主题。 价格则在 57.3万人民币，宾客人
数也限制在 50人， 如果增加一人则要另外
交付 3438元。据了解，本次婚宴不会对外开
放。

几天前， 王楠老公郭斌也通过微博表
示，自己将带着一家四口前往东京参加福原
爱的婚礼。

他在微博中写到：“宁伤自己，不失礼
节。 当年江太太一家四口全部参加我们的
婚礼，而今我们一家四口也准备几天后到
场祝贺，这是当年的许诺，更是美好将来
的祝福，恭喜福原爱，恭喜小杰！ ”

/ 辽沈晚报

影视作品里，尤其是武侠、奇幻剧里的明
星，往往耍着让人眼花缭乱的“绝世武功”，配
以一张张精致的面庞……引来粉丝们的追
捧， 而实际上很多镜头后面都包含了后期制
作团队的心血。 这些人自称为“影视民工”，默
默无闻地为台前的明星做着“嫁衣”。 大多数
后期制作人员行走在能不能坚持的困惑之
间， 面对的挑战、 承受的舆论压力都非常之
大。 记者专访十位不同经历的后期制作员，听
他们讲讲不为人知的行业故事。

学历普遍是职高
以为花两万能成好莱坞特效师

高中毕业以后，文季（化名）报读了影视后
期制作学校，“当时没想那么多， 在网上看了
能把人培养成年薪 20 万的好莱坞特效合成
师广告就心动了。 ”花了 2万元学费完成影视
学校的课程后，她发现“同道者”普遍学历并
不高，职高学历的偏多，上课第一天教合成的
老师坦白告知他们，只要愿意学习，人人都可
以成为合成特效师，高学历、高文凭在这里不
管用。 这句话当时就让文季心凉。

现实中， 也证明了这一行当得不到一些
演员与摄制组的尊重，甚至有人就叫她“后期
的”。 但她并不认为这类工种不能出彩，每次
看到自己经手做出的高难度合成图案都引以
为傲。 为进一步钻研技术，她自费在网上购买
了许多书籍软件，没日没夜地练习。

文季目前已经做了 6 年的合成师， 在业
内也小有名气。 她说能坚持下来的原因还是
在于自己对这行的兴趣，“现在很多演员不注
重演技， 你别说就算是抠像我们都要‘飙演
技’呢：转场怎么缝合？台词怎样接洽？剧本要
求是什么？ 这些问题都要非常清楚才能做出
很好的后制。 ”

摄制组认为后期是神笔马良
山景、海景任切换，导演太善变

“我真的觉得自己眼睛要爆炸了”， 王斌
（化名）对记者说，他刚刚提交的作品，又被通
知要换景， 而这部青春网剧即将在下个月上
映，留给他和同事的时间就只有三个星期，这
一段时间他们全要睡机房了。

在王斌看来， 如今的影视摄制组总认为
后期是万能的， 他曾遇到过一位充满奇思妙
想的“善变”导演。 拍摄过程中换了不少方案，
拍一拍就想把山景变为海景， 把蓝天变作星
空，“每改动一次，看起来就是轻松的几个字，
后期制作却需要花大量的工夫， 我最怕听到

‘换个景’这三个字，那就意味着今天又会无
止尽地加班。 ”

记者还了解到， 有的时候服装组搞错了
服装，也是要后期人员花大量时间来修补。

王斌自嘲， 大概导演和监制把他们当作
了“魔术师”和“神笔马良”，想变什么就有。

演员不自律增加后期工作量
“一帧帧地遮黑眼圈，花了 3 天时间”

后期制作中的琐碎让吴俊（化名）经常有
辞职的冲动， 最后让他离开这个行业的最后
一根稻草是“擦卧蚕”事件。 不少演员在拍戏
期间不注重保护形象， 例如在一部情感剧中
担纲女二的 C 姓女星，平时拍戏马马虎虎，收
工后就聚众开派对、喝酒，还长期熬夜。 拍戏
时，暗沉的黑眼圈在高清的镜头下尤其明显，
化妆师想尽办法也遮不住， 于是摄制组让吴
俊一帧帧地 P走这些眼袋。“因为动态镜头特
别多，只有一张图一张图地擦掉眼袋，光擦她
的黑眼圈就花了我 3天时间。 ”

枯燥反复的工作并没有为吴俊迎来赞誉，

“电视剧播了以后我就收到这位女星的投诉，她
说我把她的卧蚕 P没有了，破坏了她的形象。那
时候，我找不到什么再坚持下去的动力了。 ”

最伤心被观众骂“五毛特效”
常和同学比较“擦钢丝”技术

秦武（化名）与黎娟（化名）是同班同学，他
俩分别在不同的影视公司从事后期制作，最大
的乐趣就是看谁的手快，做的镜头多；同时也
会去网上看自己做出来的作品， 进行一些比
较。“我们经常做的是古装剧， 涉及大量的抠
像、擦钢丝、合成的技术操作。因为担心互评会
有失偏颇，就经常到网站上去看评论。 ”

秦武做的一部古装剧由于镜头穿帮， 本是
清朝时期却出现了民国时代的电话， 在网上立
马迎来了铺天盖地的恶评，因此事，他不仅挨了
领导的一顿大骂，扣了工资，更难过的是很多观
众指责后期制作不用心，是“五毛钱特效”。

同样的事也常在黎娟身上发生， 她说幕后
的汗水很多人都看不到， 观众会将责任全盘推
给后期制作环节， 现在这对同学最爱做的就是
互相安慰，彼此鼓励着“抵抗差评”。 /新京报

在 11 选 5 中， 任选七玩法是指从 1-11
这 11 个号中选择 7 个号， 投注全部开奖号
码， 猜中全部开奖号码即中奖， 其奖金为 26
元。任选七玩法简单，中奖率高。在这里，我们
可以通过胆拖、杀号等方式投注。

胆拖投注的方式也较多，为了提高任选七
的中奖率， 我们可以选择六胆全拖的方式投
注。六胆全拖任选七的投注号码共 5注。在这

里我们需谨慎选择胆码，在六个胆码中，我们
必须选对四个开奖号码。 那么，胆码该如何选
呢？

胆码的选择很简单，我们可以通过重号、
连号等方法来选择。 重号是指上期开奖号码
出现在当期开奖号码中， 一般上期开奖号码
中的重号会出现两三个左右。 那么，我们可以
选择上期开奖号码中的两三个号码投注。 再

通过杀号等方式选择三四个号码为胆码。
当然，我们还可以用标准选号的方式，通

过杀号的方法直接从 1-11 个号码中，杀掉四
个号码，组成一注投注号码。我们可以将这 11
个号码，通过冷号、次冷号、次热号、热号的方
式排序。 杀掉其中最冷的一个号码，结合前期
开奖号码，杀掉一个热号，再从次冷中杀掉两
个号码就可以了。 /记者 孙健 报道

中国体育彩票超级大乐透第 17012 期于
2017 年 2 月 4 日开奖， 开奖号码： 04�05�24�
26�35，07�12。 一位在吉林市工作的江苏彩友
胡先生（化姓）喜中当期 1 注二等奖、15 注四
等奖、30注五等奖、10注六等奖，总奖金 19.1
万余元。

彩友胡先生购买的是一张 8+2 的复式
票，投注金额 112元，购买时间为 2 月 4 日下
午 3 点多， 购买地点为吉林市嘉业景园物业
门市的第 04-004097-101 号体彩投注站。
胡先生购买体彩大乐透是多年的习惯和爱
好，来到吉林后，这个习惯依然没有变。 他说：
“我这几年在吉林市做生意，闲暇之余就会到
附近体彩投注站买大乐透。 ”虽然胡先生只中
过一些小奖， 但是丝毫不打击他购买大乐透

的积极性。 他表示：“在我家乡，购买体彩是一
种风气，是生活必需品一样。 就好像东北人爱
打麻将一样。 ”

对于大乐透的投注方法， 胡先生自有一
套心得，他说：“大乐透是大盘游戏，若是单式
投注，很难中得可观奖金。 胆拖或者复式投注
则是擒获奖金的绝佳途径。 我就经常会中一
些小奖，基本保证本钱。 ”此次的投注，为胡先
生带来当期大乐透 1 注二等奖、15 注四等
奖、30 注五等奖、10 注六等奖， 总奖金 19.1
万余元。

领奖后， 胡先生表示：“我在吉林市做生
意，还会继续在吉林市购买体彩。 为公益事业
作贡献的同时， 也期待自己下一次中得大
奖。 ”/记者 孙健 报道

江苏人在吉林圆大乐透中奖梦
喜中大乐透19.1万元

鸡年购彩
应知道的 5个关键点

2 月 3 日逢立春，体彩进行了鸡年彩市
的第一天开奖。7星彩第 17012期 1注 500
万元大奖诞生，迎来了鸡年体彩大奖的“开
门红”。

都说一年之计在于春，购彩也应有一定
的计划。 彩友们早点做好购彩规划，可以量
入为出，让购彩变成一件快乐而又有意义的
事。那么，该如何做购彩规划呢？彩友们不妨
从以下 5个关键点入手。

1、做好预算 让购彩更轻松。近年来，随
着理财观念的深入人心，彩票被一些人纳入
理财计划的一部分。而对于打算长期购买彩
票的人来说，做好预算和购彩计划，可以让
购彩变得更加轻松。

2、观察奖池 让大奖靠更近。 奖池在一
定程度上决定了头奖的奖金成色。对大盘游
戏来说，一旦出现头奖数量井喷，则必然要
启动奖池。认识到奖池对大奖奖金成色的作
用， 彩友们不妨尝试采用多种投注方法，以
从中分一杯羹。

3、留意促销 让奖金更划算。 冬去春来，
全国性的、 地域性的体彩促销活动不断开
展。 彩友们在购彩时，不妨多关注当地体彩
的促销信息，适时介入，让奖金更加划算。

4、多逛彩站 让体验更丰富。 对一些彩
友来说， 体彩投注站不仅是购买彩票的地
方，也是喝茶聊天唠家常的休息驿站。 在投
注站，彩友们沟通彩市行情、探讨投注技巧、
发起合买投注，既联络了彼此感情，还能丰
富购彩体验，让中奖变得更容易。

5、保持学习 让机会不溜走。自 1994年
体彩上市发行以来，各种游戏产品不断推陈
出新，产品结构也有了翻天覆地的变化。 彩
友们只有不断学习，才能跟上体彩快速更新
发展的步伐。 保持学习，多注意彩市的政策
变动，还有利于有创业意向的彩友及时捕获
商机，有利于网点业主抓住销售重点。

后期特效师揭影视圈乱象
演员不自律，黑眼圈用特技 P干净

体彩11选5任选七玩法
可用胆拖与杀号投注

福原爱办婚礼
王楠到场祝贺

上周体彩高频 11 选 5 吉林省中奖情况：任选一到任选八玩法中奖次数 13.8 万，中奖金额 1911 万元。

服装组搞错了服装，需要后期人员来修补

小女孩面对的大山和右图左侧飞机都是特效制作完成


